

qu'a su y introduire son auteur. Dans un coup d'œil général et rapide, nous avons cherché à en faire embrasser les principales curiosités, ces recueils de tant de genres qui, réunis, deviennent des raretés précieuses et ne sont plus rien séparés. Ainsi, des journaux, des affiches, des annuaires, des mandements et de tant d'autres matériaux historiques qui meurent avec le jour ou l'année qui les voit naître. Notre Administration départementale et notre Commission municipale comprendront, nous en avons l'espoir, de quelle importance est pour nous ce précieux dépôt formé tout entier au point de vue de notre histoire locale, et quels regrets elles se prépareraient dans l'avenir si, faute de s'entendre, elles laissaient se disperser ou disparaître de notre cité une collection introuvable amassée depuis tant d'années et avec tant de patience et de soins. Nous avons trop de confiance dans les lumières et l'habileté de l'homme qui se trouve à la tête de notre département, pour ne pas être assuré qu'il ne dépendra pas de lui que nous ne conservions une bibliothèque qui, faite au point de vue de Lyon, ne peut ni ne doit en sortir.

Léon BOITEL.